





UN MUNDO DE SUEÑOS Y REALIDADES



SALIDAS EN REGULAR: VIERNES - MINIMO 2 PASAJEROS ITINERARIO

# Día 01 SIEM REAP (viernes)

Llegada a Siem Reap en el vuelo de la mañana (antes de las 13.00hrs). En el aeropuerto, se tramitará la visa a la llegada, bienvenida de su chofer de habla inglesa (sin guía) y traslado al hotel. Situada entre arrozales y a lo largo de un río la ciudad de Siem Reap es la puerta de entrada de las ruinas milenarias de Angkor, hogar de más de 100 templos construidos entre los siglos IX y XIII. Por la tarde, introducción a la historia de la zona con una visita guiada del moderno Museo Nacional de Angkor. A continuación visita de los talleres del centro "Les Artisans d'Angkor", un centro de apoyo a las tradiciones del país desde 1952 que ayuda a los jóvenes a encontrar trabajo en sus pueblos practicando artes tradicionales. Cena. Alojamiento.

**IMPORTANTE:** Para pasajeros con vuelo de llegada después de las 13:00, no es posible realizar el tour de la tarde (no reembolsable), se ofrece cena en vez de almuerzo sin costo adicional.

## Día 02 SIEM REAP (sábado)

Desayuno. Por la mañana, traslado a la Gran Ciudad de Angkor Tom. La visita incluye los famosos templos de Bayón, Baphuon, la Terraza de los Elefantes y la terraza del Rey Leproso. Continuación con la visita del templo más fotografiado, el Ta Prohm, construido entre mediados del siglo XII y principio del siglo XIII. Se ha dejado el Ta Prohm tal y como lo encontraron: invadido por árboles y raíces y con partes del templo aún esparcidas en el suelo, eso hace del Ta Prohm el templo más pintoresco de todo Angkor. Almuerzo en un restaurante local. Por la tarde, salida en Tuk-Tuk para visitar el mayor templo de la zona: Angkor Wat. Construido en el siglo XII el templo cubre más de 210 hectáreas y se distribuye entre galerías, columnas, bibliotecas, pabellones, patios, estanques, ofrece unos bellos У bajorrelieves que relatan la historia de Ramayana y la vida diaria en tiempos de la construcción de Angkor. Acabarán el día con la visita del Templo Pre Rup, conocido como el templo de la montaña, cuyas piedras ofrecen lindos tonos ocres al final de la tarde. Alojamiento.

## Día 03 SIEM REAP (domingo)

Desayuno. Por la mañana visita del lago Tonle Sap, la mayor reserva de agua dulce del sudeste asiático. El nivel del agua tiene la particularidad de subir de varios metros cada año durante la época de lluvias llegando a cuadriplicar el volumen del lago según las crecidas del río Mekong.

Pasearán en barco sobre el lago hasta el pueblo Chong Kneah para conocer de cerca la vida de los pueblos de pescadores del lago. Almuerzo en un restaurante local. Tarde libre hasta la hora del traslado al aeropuerto (sin guía) para tomar el vuelo destino...

\*\*\*\*\*\* FIN DE NUESTROS SERVICIOS \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*





Precio por Persona en Habitación Doble (Adicionar Fee Bancario) DESDE

USD

275



- 2 noches de alojamiento en Siem Reap en el hotel Tara Angkor (hab. Superior)
- Desayuno diario
- Traslados aeropuerto / hotel / aeropuerto en vehículo con aire acondicionado y chofer en ingles.
- Visitas mencionadas en el itinerario con guía local en español
- Entradas a los monumentos mencionados
- \*\* Estos precios no aplican en época de ferias, congresos y eventos. \*\*
- \*\*Tarifas y disponibilidad sujetas a cambio sin previo aviso\*\*

Tarifas válidas hasta septiembre de 2023





UN MUNDO DE SUEÑOS Y REALIDADES



SALIDAS EN REGULAR: MIÉRCOLES - MINIMO 2 PASAJEROS

Nota importante: Para las salidas de Myanmar, por favor consultarnos ya que según el estado de la situación del país en el momento de las reservas es si podremos operar las salidas en regular o no. De momento, los viajes en privado pueden efectuarse, pero no son recomendados hasta que la situación mejore. Consultarnos para ver la evolución.

## ITINERARIO Día 01 YANGON

Al llegar bienvenida por parte del guía y traslado al hotel. Yangon, antiguamente conocida como Rangún, es una localidad tranquila. Su herencia colonial y espiritual la convierten en una de las ciudades más interesantes del Sureste Asiático. Alojamiento.

## Día 02 YANGON - MONTE POPA - BAGAN

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Nyaung Oo. Al llegar, descubre un nuevo sabor de la cultura birmana a las afueras de Bagan. Traslado hasta el Monte Popa, un volcán extinguido que mide más de 1500 metros de altura. Este lugar es conocido por ser el hogar dedicado a la adoración de los 37 Nats, los antiguos espíritus animistas birmanos.

En camino, parada en Shwe Hlaing. Explorarán el pueblo conocido por sus palmeros llamados 'toddy palm trees'. Observaran la ingeniosidad de los artesanos y sus métodos tradicionales de recolección de fruta de la palma y de elaboración de su zumo. Almuerzo en una granja para una comida local. Continuación a la base de Taungkalat, un tapón volcánico conocido por la mayoría de los turistas como el Monte Popa, que tiene un papel importante en la espiritualidad de Birmania.



Conocerán el culto a los Nats mientras suben las escaleras hacia la cima y al llegar, se podrán relajar y aprovechar de la vista. Regreso a Bagan, llegada por la tarde noche.

Alojamiento en Bagan

Nota importante: con el fin de conservar y preservar los templos antiguos en Bagan, está ahora prohibido escalarlos. Los guías ofrecerán alternativas (punto de vista elevado -colinas) a todos nuestros clientes.

## Día 03 BAGAN

ACTIVIDAD OPCIONAL: Experiencia en Globo sobre Bagan (desde Octubre a Marzo)

Desayuno. Visita al colorido mercado de Nyaung U, un mercado matinal en el que se encuentran los habitantes

de la región para intercambiar productos y mercancías. Se prosigue con una parada sobre la encima de una colina desde la cual se tiene una vista magnífica sobre la planicie de Bagan. Se continúa hasta la estupa dorada de Shwezigon. Visita al vecino Wetkyi-In Gubyaukgyi, un templo cueva con bellísimos murales jataka y visita al elegante templo Htilominlo.

Almuerzo en un restaurante local. La tarde comienza con una visita al Templo Ananda, una obra maestra arquitectónica y uno de los más bellos templos de Bagan. Continuación a un taller de objetos de laca tradicional donde se puede observar la elaboración de uno de los productos artesanales más conocidos de Myanmar. Desde aquí, recorrido en carruaje

de caballos pasando por Thatbyinnyu, el templo más alto de Bagan, por el grande Templo Dhammayangyi, que destaca por su notable albañilería y por el Templo Sulamani. Alojamiento.

#### Dia 04 BAGAN - MANDALAY - AVA - SAGAING - AMARAPURA - MANDALAY

Desayuno. Traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Mandalay. Al llegar comienza la excursión por las antiguas capitales de Ava, Sagaing y Amarapura.

Primera parada, la ciudad de Ava, capital entre el siglo XIV y el siglo XVII. Aquí con un corto traslado en barco sobre el río, se llegará al lugar donde se comenzará un recorrido en carruaje de caballos. Visita al antiguo Monasterio Bagaya y a los restos del Palacio Real y del Fuerte. Recorrido por algunas pequeñas aldeas situadas en las proximidades de las ruinas de Ava para ver cómo viven las personas que habitan estas áreas. Almuerzo en un restaurante local.

Luego se prosigue hacia Sagaing, pasando sobre el puente que atraviesa el Irrawaddy. Esta colina, cubierta con 600 pagodas blancas y monasterios, es reconocida como el principal centro religioso de Myanmar. Visita a las pagodas de Swan Oo Pon Nya Shin y U Min Thone Sae.

Se visitará también el mercado local de Sagaing, un típico mercado birmano que normalmente no se encuentra en los recorridos de turismo clásicos. Aquí se pueden encontrar varios productos artesanales de la cultura birmana. También está prevista una parada en un pueblo conocido por su tradición ceramista para admirar el proceso de realización de los conocidos contenedores de agua, muy utilizados en todo el país.

Regreso hacia la ciudad con una parada en Amarapura, una antigua capital cuyo nombre significa 'Ciudad de la Inmortalidad'. Visita a los talleres donde se trabaja la seda y otras interesantes piezas artesanales. Se prosigue luego hasta el puente de U Bein. Alojamiento.

## Dia 05 MANDALAY - MINGUN - MANDALAY

Desayuno. Salida y traslado al embarcadero para subir a un barco privado y realizar un crucero de una hora por el río Irrawaddy hacia Mingun.

Visita de los principales monumentos de Mingun empezando por la famosa Mingun Pahtodawgyi. Visita a la bonita Pagoda blanca de Hsinbyume cuyo estilo imita la forma del Monte Meru.

Continuación con una visita a la Pagoda Mahamuni. Esta pagoda es el hogar de una de las más veneradas imágenes del Buda de todo el País, tanto que, a lo largo de los años, ha sido cubierta con pan de oro llegando a tener una textura y un volumen muy peculiares. Mandalay es conocida por sus artesanos y mientras se recorren los talleres tradicionales, se podrá conocer mucho más acerca de las industrias artesanales de la ciudad. Alojamiento.

#### Dia 06 MANDALAY - HEHO - LAGO INLE

Desayuno, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo a Heho.

Desde Heho, traslado por una carretera panorámica hasta Nyaung Shwe, el punto de partida para conocer el Lago Inle. En camino, visita del monasterio de madera Shwe Yan Pyay con magníficas esculturas y una colección de imágenes de Buda.

A su llegada a Nyaung Shwe traslado al restaurante View Point, donde se almorzará en la terraza, con vistas al puerto y la vida local. Después del almuerzo, embarque a bordo de una lancha a motor, privada para comenzar la navegación y descubrir uno de los rincones más interesantes de Myanmar. Visita a la Pagoda de Phaung Daw Oo, el principal santuario del lago. Alojamiento.

#### Dia 07 LAGO INLE

Desayuno. Salida y visita al mercado matutino. que tiene una rotación por los pueblos en las orillas del lago de 5 días y es el lugar de encuentro de los habitantes de esta región que se reúnen para vender sus productos.

(Nota: el mercado es diario a excepción de los días de luna negra y luna llena).

Se prosigue en barco hasta la aldea de In Dein, habitada por la tribu Pa-oh. Recorrido a pie por la zona, paseando por el pueblo. Almuerzo en un restaurante local.

En camino al hotel, se explorará las artesanías locales del lago Inle, con una parada en Inpawkhone. También se visitará una fábrica artesanal de cigarros birmanos ´cheeroots´. Alojamiento.

#### Dia 08 LAGO INLE - YANGON

Después del desayuno, traslado al aeropuerto para embarcar en el vuelo a Yangon. Al llegar, encontrará su nuevo guía y traslado al centro de la ciudad para un recorrido de medio día.

En camino, visite la Pagoda de Shwedagon, el templo Budista más visitado de Myanmar. Todavía hay cierto misterio sobre la construcción de este monumento que, según la leyenda, fue construido hace 2500 años y restaurado varias veces hasta llegar a su forma actual en el siglo XV.

Luego comienza la exploración por el centro de la ciudad y su fabulosa mezcla de la arquitectura y lugares. Las calles están llenas de edificios históricos, muchos de los cuáles tienen todavía un encanto colonial antiguo que desapareció en otras partes de Asia. Visita de la Oficina de Correos - un hermoso edificio histórico, paseo por la Pagoda Sule, el Strand Hotel, los jardines Mahabandoola y el Monumento de la independencia.

Por la tarde, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo destino...

\*\*\*\*\*\*\* FIN DE NUESTROS SERVICIOS \*\*\*\*\*\*\*\*\*\*





Precio por Persona en Habitación Doble (Adicionar Fee Bancario) DESDE

USD

1.250



#### **EL PRECIO INCLUYE:**

- Tour en regular salidas los miércoles
- Traslados/transportes en vehículo con aire acondicionado y chofer
- Alojamiento en hoteles 4\*
- 1 noche de alojamiento en Yangon
- 2 noches de alojamiento en Bagan
- 2 noches de alojamiento en Mandalay
- 2 noches de alojamiento en Inle
- Desayuno diario / 6 almuerzos
- Guías locales de habla hispana (mismo guía para todo el recorrido)
- Barco motorizado privado en el lago Inle
- Tour en carro de caballos en Bagan & Damp; Ava
- Entradas para las visitas indicadas en el programa (Entrada en Shwedagon, Bagan, Mandalay, Sagaing, Inle)
- Agua y toallas refrescantes
- Tiquetes aéreos internos YANGON / BAGAN / MANDALAY / HEHO / YANGON en clase económica

VISA DE ENTRADA (Se hace por internet) USD 60 aprox

- \*\*\* Estos precios no aplican en época de ferias, congresos y eventos. \*\*
- \*\*Tarifas y disponibilidad sujetas a cambio sin previo aviso\*\*

Tarifas válidas: Septiembre de 2023



RESERVAS:

diroperaciones@multiviajesltda.com operaciones1@multiviajesltda.com mayoreo3@multiviajesltda.com dirmayoreo@multiviajesltda.com mayoreo1@multiviajesltda.com MULTIVIAJES







WHATSAPP: 3118991307

TELÉFONOS: +601257 0100 / +601593 4850
ATENCIÓN: Lunes a Viernes 8:30 am - 5:30pm / Sábados: 9:00 a 12:00pm
Carrera 16 No. 80-73 multiviajesltda@multiviajesltda.com
Bogotá - Colombia